

Madrid, 22 de Febrero de 2021.

CIRCULAR Nº 071/02 -2021

MEDIDAS RECIENTES – AUSTRIA (COVID-19)

Actualización COVID-19: Nueva estación de pruebas para camioneros (Tirol)

Austria (22 de febrero de 2021)

A partir del lunes 22 de febrero de 2021, se instalará una estación de pruebas COVID en la autopista Münster-Nord (dirección Innsbruck) como parte de la campaña "Pruebas del Tirol: de forma continua y gratuita", especialmente para los conductores de camiones.

Las pruebas se pueden realizar de lunes a viernes de 05:00 hrs a 19:00 hrs y los sábados de 05:00 hrs a 14:00 hrs. La estación de prueba COVID-19 es administrada por el "Centro Médico Telfs".

Fuente: AISÖ

Saludos cordiales.
ATFRIE.

YMA/TS

Nota: Queda prohibida la puesta en red, total o parcial, de esta información sin la autorización de ATFRIE.